

le but de le distinguer de celui de Notre-Dame-des-Sept-Douleurs (Servites) qui doit être noir, n'est pas exclusive. Les règles de l'ordre et de la confrérie admettent le brun ou le noir pour la couleur de ce scapulaire. Les circonstances actuelles peuvent donc faire varier la pratique et faire préférer les scapulaires en laine noire, mais de pure laine, pour le scapulaire du Carmel, comme pour celui des Sept-Douleurs.

La Semaine Religieuse de Montréal.

J. S.

DING ! DANG ! DONG !

— Au dernier Consistoire, tenu le 22 mars, le Pape a supprimé la Congrégation de l'Index et a transféré ses fonctions à celles du Saint-Office. Il a aussi enlevé à cette dernière Congrégation la section des Indulgences qu'il a remise à la Pénitencerie apostolique.

— S. G. Mgr Charlebois, O. M. I., vicaire apostolique du Keewatin, est parti le 11 du courant pour faire sa visite pastorale dans le district de l'Île-à-la-Crosse. Il sera de retour au Pas le 17 juillet.

— La Rde Mère Piché, supérieure générale des Sœurs Grises de Montréal, a passé le 3 mai à Saint-Boniface. Elle est en route pour le Mackenzie où elle va visiter les maisons de sa communauté et assister au cinquantenaire de l'arrivée des Sœurs au fort Providence. Elle est accompagnée par la Rde Mère Saint-Jean-Baptiste, secrétaire générale et sœur du R. P. Camille Lefebvre, O. M. I., procureur des missions du Mackenzie.

— Si chacun attend d'un homme ou de tous le salut, demeurant lui-même les bras croisés, nous sommes perdus. L'initiative privée, n'oublions pas que c'est le commencement et l'essentiel. Il y a trop d'hommes qui, en présence d'une difficulté ou d'un danger quelconque, appellent un sauveur, un dictateur. Non, il ne faut pas compter sur les sauveurs, il faut se sauver soi-même. — *Ollé-Laprune.*

— L'iniquité, quand elle est voulue par un seul, s'appelle tyrannie; quand elle est votée par un grand nombre, elle s'appelle loi. — *Pierre de la Gorce.*

— Quatre nouvelles religieuses canadiennes-françaises de la congrégation des Sœurs de l'Immaculée-Conception d'Outremont ont quitté Montréal pour la Chine, via Vancouver, le 19 avril. Deux sont destinées à la crèche de Sa-Ho-Po, près de Canton, et deux à la léproserie de Shek-Lung.

— Le R. P. A. Comeau, O. M. I., vient d'être nommé curé de Saint-Charles. Le R. P. Z. Lacasse, qui desservait cette paroisse depuis quelques mois, est retourné à Duluth.